

DORNBIRN

Kleiter ist neue Leiterin des designforum

Nach Stationen unter anderem im Tourismus und im Werkraum leitet Katharina Kleiter nun das designforum.

Katharina Kleiter (Jahrgang 1988) ist die neue operative Leiterin des designforum Vorarlberg und auch für die Kommunikation der CampusVäre zuständig. Das teilte die Wirtschaftskammer Vorarlberg gestern in einer Aussendung mit. Unter der Trägerschaft der Fachgruppe Werbung und Marktkommunikation verantwortete Katharina Kleiter gemeinsam mit der Fachgruppe Programm und Ausrichtung des designforum in Vorarlberg

Die im deutschen Sonthofen aufgewachsene Kleiter studierte Theater-, Film- und Medienwissenschaft in Wien. Weiters absolvierte sie in Ludwigsburg den Master in Kulturmanagement. Beruflich war sie zunächst für Unternehmen beschäftigt, bei welchen sie sich auf die Bereiche Nachhaltigkeit und Gestaltung im öffentlichen Raum fokussieren konnte, hieß es. Ab 2018 war Katharina Kleiter bei einem Vorarlberger Tourismusbüro und beim Werkraum Bre-



Katharina Kleiter. ANGELA LAMPRECHT

genzerwald in den Bereichen Projektmanagement, Kommunikation und Online Marketing tätig.

Kleiter wird laut Aussendung die Arbeit der letzten Jahre weiterführen und das Themenspektrum „Design und Gestaltung“ durch Ausstellungen, Vorträge, Workshops und Vernetzungsaktivitäten aus unterschiedlichen Perspektiven aufbereiten und stärken. Das designforum Vorarlberg ist vergangenen Herbst fix in die Hallen der CampusVäre am Campus V gezogen.